

Gottes-Äcker-Kirche in den Stand gebracht worden, daß die Leichen-Predigten darinnen gehalten werden können, auch das Chur- und Fürstl. Sächs. Hochlöbl. Consistorium diese des Raths, wegen Erbauung einer neuen Gottes-Äcker-Kirche und Erweiterung des Gottes-Äckers, gemachten Anstalten approbiret hat, und die Einweyhung dieser Gottes-Äcker-Kirche auf dem 15. Martii dieses jetzt-lauffenden 1739sten Jahres, als den Sonntag Judica resolviret worden ist; So wird hierzu die Abkündigung auf den Sonntag Lätare, auch alsdenn die Einweyhung der Kirche, den darauf folgenden Sonntag Judica unter Göttlichem Beystande, folgender gestalt verrichtet.

**Dom. Lätare nach der Vormittags-Predigt
von beyden Canzeln in Langensalza abzukündigen:**

Semnach der grundgütige getreue Gott ganz sonderbahre Gnade verliehen, daß das vor nunmehr 200. Jahren, nemlich Anno 1539. alhier zu Langensalza aufgegangene und angenommene Licht der Evangelischen Wahrheit bis auf gegenwärtige Stunde rein und lauter erhalten, auch die allhiefige neue Gottes-Äcker-Kirche nunmehr größtentheils ausgebaut, und zu Haltung derer Leich-Predigten und andern Gottes-Dienste bereit gemacht worden, als danken seiner Göttlichen Majestät wir vor solche unendliche Güte von Grund des Herzens, und soll besagte neue Gottes-Äcker-Kirche heute über 8. Tage, G. G. als auf den Sonntag Judica, wird seyn der 15. Martii dieses Jahres, Nachmittag um 1. Uhr, durch das Wort Gottes, Dancksagung und Gebeth, auch einer Predigt, zum Lobe Gottes gebührend eingeweiht, dargegen aber der ordentliche Nachmittags-Gottes-Dienst in beyden Kirchen vor diesemahl eingestellet, auch zugleich dem grundgütigem Gott vor die nun 200. Jahre alhier so gnädig erhaltene Evangelische Wahrheit innigster Dank abgestattet werden. Solchem-